

「ヒース・シーズ」  
平和や命の大切さをいろん  
な視点から捉え、広げていく  
「種」が「ヒース・シーズ」  
です。世界中に笑顔の花をた  
くさん咲かせるため、中学、  
高校生の25人が自らテーマを  
考え、取材し、執筆していま  
す。

核を巡る世界の状況は悪くな  
っています。人類を滅ぼす核兵器を  
止め、ヒロシマの若者として使命  
感を持つ生徒たちと交流し、小さ  
な一步が大きなねりを生む可能  
性があることを感じました。

ノーベル平和賞を受けた非政府  
組織(NGO)「核兵器廃絶国際  
キャンペーン」(ICAN)の事  
務局長、ベアトリス・フィンさん  
は1月に訪れた広島で中国新聞ジ  
ュニアライターにこんな言葉を残  
しました。「皆さんの世代で解決  
しなければ、核兵器が再び使われ  
る可能性は高い。若い人たちの力  
は確かに欠かせません。ジュニ  
アライターは、核兵器廃絶を訴え  
る活動をしている広島県内の高校  
生を取材しました。

雪が舞う中、核兵器廃絶を目指す署名を集める高校生  
(撮影・川岸言統)  
お願いします」。1月末、高校生1万人  
署名活動実行委員会の8人が平和記念公  
園の元安橋で署名を集めていました。  
雪が降る中、高校生たちが大きな声で  
呼び掛けると、通行人や外国人観光客が  
立ち止まって署名していました。足早に  
通り過ぎる人もたくさんいましたが「平  
和の意識を持ってもらおう」と必死な姿  
は輝いていました。

雪が舞う中、核兵器廃絶を目指す署名を集める高校生  
(撮影・川岸言統)



ヒロシマの10代がまく種

## 第53号

# 核兵器廃絶へ できることは



署名活動に参加するジュニアライター(左側)と

平和や命の大切さをいろん  
な視点から捉え、広げていく  
「種」が「ヒース・シーズ」  
です。世界中に笑顔の花をた  
くさん咲かせるため、中学、  
高校生の25人が自らテーマを  
考え、取材し、執筆していま  
す。

(高2岡田輝海、高1川岸言統)

## 高校生 1万人署名活動 同世代の輪 広げよう 意見交換

高校生1万人署名活動に参加した7人とジュニア  
ライターが意見交換をしました。国泰寺高1年  
池内愛花さん(16)は、「私たち10代がしっかりと原爆  
のことを知らないと次世代に伝えられない。原爆  
のことをもっと調べようと思う」と言います。また、  
前年度の平和大使を務めた舟入高3年の伊藤  
美波さん(18)は、「地元の人でも原爆が落ちた日時  
を言えない人がいる。国内の同じ世代の関心を高  
めていくことが必要だ」と指摘しました。

「外国人の方が署名に協力してくれる。日本人  
も平和に対する考えをしっかり持たないといけな  
い」「若いからこそ、いろんなグループが協力し  
て輪を広げられると思う」という意見も聞きました。

ジュニアライターからは「平和な時代に生まれ  
た私たちは、そのありがたみが薄れている。もつ  
と若い世代の心をつかむ記事を書くことで、意識  
と一緒に考えてくる10代をもっと増やすことが大  
事」と発言しました。

(高2岡田輝海、高1川岸言統)



## 盈進中高 ヒューマンライツ部

核兵器の恐ろしさを小学生に伝える出前講座の練習をする  
高橋部長(手前)たち  
(撮影・伊藤淳仁)

高校生1万人署名活動に参加した7人とジュニア  
ライターが意見交換をしました。国泰寺高1年  
池内愛花さん(16)は、「私たち10代がしっかりと原爆  
のことを知らないと次世代に伝えられない。原爆  
のことをもっと調べようと思う」と言います。また、  
前年度の平和大使を務めた舟入高3年の伊藤  
美波さん(18)は、「地元の人でも原爆が落ちた日時  
を言えない人がいる。国内の同じ世代の関心を高  
めていくことが必要だ」と指摘しました。

「外国人の方が署名に協力してくれる。日本人  
も平和に対する考えをしっかり持たないといけな  
い」「若いからこそ、いろんなグループが協力し  
て輪を広げられると思う」という意見も聞きました。

ジュニアライターからは「平和な時代に生まれ  
た私たちは、そのありがたみが薄れている。もつ  
と若い世代の心をつかむ記事を書くことで、意識  
と一緒に考えてくる10代をもっと増やすことが大  
事」と発言しました。

(高2岡田輝海、高1川岸言統)

次回は3月15日に掲載します。

ジュニアライターが取材後の感想をつづった「編集後記」を、中国新聞ヒロシマ平和メディアセンターのウェブサイト (<http://www.hiroshimapacemedia.jp/?p=80647>) にアップします。



## 現場ルポ 呼び掛け 熱くひたむき

「核兵器廃絶と平和な世界の実現のため、署名活動を行っています。ご協力を通り過ぎる人もたくさんいましたが「平和の意識を持つてもらおう」と必死な姿は輝いていました。足早に通り過ぎる人もたくさんいましたが「平和の意識を持つてもらおう」と必死な姿は輝いていました。

尾道高1年の岡本偉吹さん(16)は「微力だけど無力じゃない」をモットーに活動しています」と言います。署名活動は2001年に長崎市で始まり、広島市では11年以降、毎月1回、元安橋など市で活動しています。

毎年、広島と長崎の市民たちで派遣します。これまでに160万人分以上を提出したそうです。

平和大使に選ばれ、昨年ジュネーブに

行つた英数学館高2年の船井木奈美さん(17)は「さまざまな立場や考え方の人たちに、核兵器の恐ろしさを伝えることが廃絶への第一歩」と強調します。多くの人が参加しているのを目の当たりにし、やりがいも感じました。私たちも署名集めに参加してみたいと思います。

(高1平田佳子、鬼頭里歩)

毎年、広島と長崎の市民たちで派遣します。これまでに160万人分以上を提出したそうです。

平和大使に選ばれ、昨年ジュネーブに

行つた英数学館高2年の船井木奈美さん(17)は「さまざまな立場や考え方の人たちに、核兵器の恐ろしさを伝えることが廃絶への第一歩」と強調します。多くの人が参加しているのを目の当たりにし、やりがいも感じました。私たちも署名集めに参加してみたいと思います。

</